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Abstract (en)
The fixing device has a profile rail (1) with a rear bar part (3) that can be fixed to a floor or wall surface. At least one, but preferably two leg parts (5)
project in front of the bar part to clamp the cover strip. The bar part has a maximum height (H), which corresponds to at least twice the thickness (h)
of the leg part. Lateral projections of the leg parts or rib projections or stepped edges of the bar part fix the height of the bar part.

Abstract (de)
Eine Befestigungsvorrichtung für Abdeckleisten (8), besteht aus einer Profilschiene (1) mit einem rückseitig an einer Boden- oder Wandfläche (11)
befestigbaren Stegteil (3) und wenigstens einem vom Stegteil (3) vorwärts abstehenden, mit der Abdeckleiste (8) klemmend zusammensteckbaren
Schenkelteil (5). Um ein und dieselbe Abdeckleiste auch bei unterschiedlichen Montagebedingungen einsetzen zu können, besitzt der Stegteil (3)
eine maximale Höhe (H), die zumindest der doppelten Wandstärke (h) der Schenkelteile (5) entspricht. <IMAGE>
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